



La société **Lincrusta** sera ravie d'exposer de nouveau lors de Paris Deco Home. En Mars 2022, dans la galerie Pop-Up située au 25 rue de l'Echaudé, nous avons démontré la versatilité du matériau Lincrusta, qui vous permet sur un canevas blanc en relief de d'exprimer dans votre intérieur votre personnalité. Une collaboration avec l'artiste multi-media Jan Erika qui a conduit à un collage de plusieurs motifs Lincrusta qui a attiré tous les regards. Nous serons de nouveau présents dans le même espace en Janvier 2023 pour révéler un nouveau motif, le premier depuis plusieurs années. Très excitant !

Lincrusta are delighted to be exhibiting again in Paris Deco Home. In their new Pop-Up location last year, 25 rue de l'Echaude, they showcased how versatile Lincrusta is as a sculptural blank canvass to express yourself within your interior. A collaboration with multi-media artist Jan Erika resulted in an eye-catching contemporary collage of Lincrusta patterns.

They will be back in the same space for 2023 to reveal a brand-new design. The first in several years. Very Exciting!

